

Iniciativas de la BT para fomentar el uso de las TICs

• Participación en redes

La BT sigue participando de las redes locales Red CDBC y Red PERI. Este año se ha incorporado a una nueva, la Red CC y C (Comunicación, Ciencia y Cultura) impulsada por el Viceministerio de Ciencia y Tecnología, cuyas dos reuniones de formación se llevaron a cabo en la BT en nov/ 2011 y abril/2012.

• Página web, blog y cuenta en facebook

Para contactarse de forma virtual y más oportuna con sus usuarios la BT ha desarrollado sitios virtuales que se pueden acceder a través de las direcciones

del recuadro.

De la **página web** se pueden descargar trabajos prácticos, guías de estudio y programas analíticos de las diferentes carreras de Tecnología.



• Capacitación Continua

La BT elabora proyectos para fomentar el uso de las nuevas tecnologías para estudiantes, docentes, investigadores y bibliotecarios, llevando a cabo un

proyecto con auspicio de la Universidad Complutense de Madrid y el financiamiento del AECID. Ya se han ejecutando 2 cursos para docentes res sobre:

- Desarrollo de capacidades Lectoescritoras
- Alfabetización informacional (ALFIN)

Para conocer más sobre esta temática referirse a la página web de la BT en el enlace **Curso ALFIN** para la UAGRM o la dirección <http://bit.ly/qS4Cq0>



Página web → <http://biblio.fcet.uagrm.edu.bo>

Blog → prieto-sauc.blogspot.com

Facebook → <http://es-es.facebook.com/public/Biblioteca-De-Tecnología-Uagrm>

--- CONOCIMIENTOS BIBLIOTECARIOS ---

El libro, organización ideal para la información

La organización de los libros en páginas, inventada por los romanos, fue una revolución porque ofrecía grandes ventajas respecto a los rollos de papiro a la hora de localizar una información. En los papiros había que desen-



rollar el documento para encontrar algo, mientras que las páginas podían numerarse. Esto, unido al alfabeto, dio lugar a una serie de herramientas útiles para orientar al lector que son: el índice y sumario; la introducción y la conclusión; el glosario, la bibliografía y las notas al pie.

Qué debe ser la biblioteca

Toda Biblioteca debe

"... ser no sólo el laboratorio en que el investigador encuentre los elementos que requiere su faena cotidiana, sino, y sobre todo, centro difusor de la cultura capaz de cooperar en la elevación del nivel intelectual de nuestro medio...". **Luis Gallo Porras**